
平成２８年度第１回番組審議会議事録 
１．開催年月日 平成２８年 ５月２４日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送  
３．委員の出欠 委員総数 

  ５名 
参加委員数 
  ４名 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、時里康範、福島房子 
欠席委員の氏名 

秋元一浩 
放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・こうのすフラワータイム（岬あい）内 
「ペット介護士 岬あいの Ｉ ＬＯＶＥ ＤＯＧＳ」について 

  毎週火曜日 １３時～放送 
 

(2) 審議事項 
・上記番組について 

 
(3) その他事項 
・その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 
・前回平成２７年度第６回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組

出演者プロフィール、番組表、番組放送進行表、関係資料等を配布

し確認後、放送同録を再生しながら審議に入りました。 
 
＜局長より＞ 
この番組は「鴻巣フラワータイム」毎週平日の１２時～１４時、又

は１５時までの２時間～３時間の生ワイド番組です。開局当時の１

８年前から番組名は変わっていません。担当者で一番長いのは月曜

日担当の水崎幸子・赤沼美佐子、半年遅れて金曜日の神田鯉風、続

いて今回の岬あいになります。前任者は三浦彩花ですが彼女は仕事

の都合で担当を土曜日に移動しています。 
朝ワイド番組、夕方ワイド番組と共に「みんなの伝言板」「ラジオ

広報鴻巣」「トピックス」「天気」「ニュース」などのコーナーが入

り、昼の番組共通の「今夜のおかず」「あんな店・こんな店」があ

り、今回の火曜日独自番組「Ｉ ＬＯＶＥ ＤＯＧＳ」が１３時か

らスタートして２０分間程になります。 
今後は独立した番組として再放送にもなって行きます。お聴きくだ

さい。 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
 
＜番組審議委員より＞ 
２０分間、今日のテーマ「フセ」について聴きましたがナビゲータ

ーの声が綺麗で聴き易いと感じました。 
優しい声の感じが良いと思います。 
こうした犬の躾方を言葉だけのラジオで説明するのは難しいです

が、それでもこの話し方、話の内容なら実際に犬を飼っている人な

ら分かる内容で良いと思います。 
彼女のプロフィールにもあるが確かにこれほど犬や猫のペットが

高齢化すれば「ペット介護士」は必要になると思います。ペット看

護士も有しているのは凄いですね。 
これだけ犬が好きだと専門的で感情的になる感じですが落ち着い

て分かり易い表現で良い番組になっていると思います。 
トピックスでペットショップ以外の保健所等での死を待つ犬、猫を

救って欲しいという内容も非常に良かったと思います。 
是非、少しでも安楽死を減らしてあげたいと思いました。 
次にペットを飼うときの選択肢の一つとリスナーの方々にも知っ

て欲しいと思いました。 
 
＜局長より＞ 
様々な番組へのご意見、ありがとうございました。今後共、宜しく

お願い致します。 
 
＜その他事項＞ 
特になし 
 
 
次回の番組審議会の日程決定 
 
＜番組審議委員長より＞ 
平成２８年 ６月の番組審議会を休会とし、次回の平成２８年度第

２回番組審議会を平成２８年 ７月２６日、午後１８時から開催と

することを決議します。 
 
 
 
 
 
この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインター

ネットホームページを通じて公開されています。 
 
 

 
 
社 名 
 

 
 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


